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Вот построен новый дом…

С 17 марта в городском округе 
заработала федеральная програм-
ма «Устойчивое развитие сельских 
территорий на 2014-2017 годы и на 
период до 2020 года». Её участни-
ками могут стать специалисты аг-
ропромышленного комплекса и со-
циальной сферы. Им безвозмезд-
но выплатят 70% от расчётной сто-
имости жилья. Получив субсидию, 
участникам программы необходи-

мо прожить и отработать в сель-
ской местности не менее пяти лет. 

Благодаря предыдущей подоб-
ной программе 77 специалистов 
АПК уже обзавелись собственным 
жильём. Ещё 18 участников нахо-
дятся в резервном списке. Соглас-
но постановлению правительства 
области, они будут включены в спи-
ски участников новой программы.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

С жильём 
поможет государство

Для молодых специалистов, работающих в сельской мест-
ности, обзавестись собственными  квадратными метрами 
вновь стало вполне реально.

Готовясь к ней, председатели 
первичных организаций  подгото-
вили  вопросы, касающиеся  неко-
торых аспектов социального  са-
мочувствия жителей округа. Акти-
вистов проконсультировали руко-
водитель клиентской службы Пен-
сионного фонда Ольга Матвеева, 
начальник отдела военного комис-
сариата Наталья Возженникова, 

директор филиала ЗАО «Капитал 
Медицинское страхование» Роман 
Матвеев, главный врач областной 
больницы № 12 Игорь Власов и 
заведующий поликлиникой Алек-
сей Шестаков.

Полученной информацией пред-
седатели поделятся с пенсионера-
ми округа.

Лилия НАЗАРЕНКО

Информация лишней не бывает 
Очередную школу ветеранского актива провёл в Заводо
уковске районный совет ветеранов.

В результате стражи порядка 
составили более 40 протоколов 
и взыскали с нарушителей почти 
112 тысяч рублей. Кроме того, на-
правили 255 извещений тем, ко-
му нужно поторопиться погасить 
задолженность. 

Стражи порядка напоминают 
нарушителям административно-
го законодательства о необходи-
мости оплаты штрафа в течение 
60 дней с момента вступления 
постановления в законную силу. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Заплатить за 60 дней
Сотрудники полиции в очередной раз проверили заводоуков-
цев, уклоняющихся от уплаты административных штрафов.

И это не первоапрельский розы-
грыш, а повсеместное подорожа-
ние периодических печатных изда-
ний. Причина в том, что Правитель-
ство страны перестало дотировать 
Почте России доставку периодики, 
а это ни много ни мало 3 миллиар-
да рублей ежегодно. Станет ли по-
сле этого подписка для почты без-
убыточной, а доставка газет и жур-

налов для подписчика беспроблем-
ной и своевременной – ещё вопрос. 

Сегодня, 1 апреля, стартует 
подписная кампания в стране. 
Стоимость полугодовой подписки 
на газету «Заводоуковские вести» 
– 437 рублей 4 копейки. Месячная 
подписка на районку обойдётся 
читателю в 72 рубля 84 копейки. 

Елена ПОНОМАРЁВА

Кроме шуток
На 66% (145,4 рубля) увеличила Почта России стоимость подпи-
ски на «Заводоуковские вести» на второе полугодие 2014 года. 

В Новой Заимке – новоселье! 
Накануне выходных ключи 
от квартир в новом 47квар-
тирном доме, построенном 
ЗАО «Загрос», получали его 
будущие хозяева.

Для кого-то это первое в жиз-
ни отдельное жильё, как напри-
мер, для шести молодых людей, 
не имеющих родителей. Семнад-
цать семей переселяются из вет-
хого и аварийного жилого фон-
да. А для части новосёлов вы-
деленные муниципальные квар-
тиры стали ещё и признанием их 
профессиональных заслуг и до-
стижений, замеченных и оценён-
ных и руководителями, и коллек-
тивами. Это работники бюджет-
ной сферы, в том числе и доста-
точно молодые. Рады новоселью 
все! Впереди хлопоты по переез-
ду, обустройству жилья, знаком-
ство с новыми соседями.

Вручая ключи новосёлам, за-
меститель главы администрации 
Заводоуковского городского окру-
га Игорь Денисов пожелал им сча-
стья, уюта, достатка, рачитель-
ного отношения к общему ново-
му дому. Новосёлам предстоит 
сообща следить за порядком в 
подъездах, на лестничных клет-
ках, беречь системы тепло-, во-
до- и электроснабжения и кана-
лизования, содержать в чистоте 
общую придомовую территорию. 
Работы по благоустройству возле 
новостроя строители закончат до 
первого июля, а дальше всё будет 
зависеть от людей, проживающих 
в новом доме.

Поздравить земляков с ново-
сельем пришли и депутаты Ду-
мы Заводоуковского городско-
го округа Ольга Тарасюк и Вла-
димир Чупин. Они рады, что их 
избиратели въезжают в новый 
дом. Среди них и медики, и учи-
теля, и работники учреждений 
дошкольного образования, и 
бывшие железнодорожники, 
проживавшие на 2261 киломе-
тре Свердловской железной 
дороги и на улице Тюменской.

Глава Новозаимской сельской 
администрации Инна Лебедева, 
поздравляя новосёлов, отмети-
ла, что в новом доме есть ре-
зерв квартир для молодых спе-
циалистов – учителей и врача, а 
это значит, что решить пробле-
му кадров на селе будет проще.

Александр ПОНОМАРЁВ
Фото автора

В нём участвовало девять учи-
телей, трудовой стаж которых не 
превышает трёх лет. Начинающие 
преподаватели провели открытые 
уроки и показали свои знания на 
педагогической олимпиаде. 

В итоге диплом победителя вру-

чён историку из второй городской 
школы Фёдору Тихонову. Его кол-
лега из Падуна Дмитрий Ново-
жилов занял второе место. Тре-
тьей стала словесник  Боровин-
ской школы Евгения Воеводкина.

Ольга МЯСНИКОВА 

Преподавать историю – 
дело мужское!

Жюри конкурса профессионального мастерства «Педагогический 
дебют2014»  определило лучших молодых педагогов округа.

• Обустройство придомовой территории ещё впереди.

• Наш новый дом – хорошо нам будет в нём!



• Посетитель: «Да я ведь не за себя прошу!»

СЛОВО ДЕЛОМ СИЛЬНО
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НОВОСТИ ОБЛАСТИ

В зоне возможного подто-
пления могут оказаться 11 
населённых пунктов в Исет-
ском, Тюменском, Нижнетав-
динском и Уватском районах 
области. По предварительно-
му прогнозу, уровень воды в 
этом году в бассейнах рек ожи-
дается в пределах нормы или 
чуть ниже. За исключением ре-
ки Ишим, где уровень ожида-
ется близкий к норме или чуть 
выше. Кроме этого, возможно и 
подтопление шести мостов, на-
ходящихся в Абатском, Арома-
шевском, Викуловском, Вагай-
ском и Ялуторовском районах. 
За последние годы по резуль-
татам наблюдений специали-
стов главного управления МЧС 
России по Тюменской области 
наивысшие уровни рек наблю-
дались в 2007 году. 

Получить военное образо-
вание без отрыва от учёбы 
студенты тюменских вузов 
смогут на вновь созданных 
военных кафедрах или в меж-
вузовском учебном центре. 
Кроме еженедельного «воен-
ного дня», программа военной 
подготовки будет включать –  
трёхмесячные полевые сборы. 
В зависимости от срока прохож-
дения военной подготовки каж-
дый студент сможет после её 
завершения получить воинское 
звание рядового, сержанта или 
офицера запаса. Для подготов-
ки офицеров программой отво-
дится 2,5 года с обязательным 
прохождением войсковой ста-
жировки. Сержантов будут го-
товить два, а рядовой состав – 
полтора года.

В случае отчисления из вуза 
студенты, проходящие военную 
подготовку, будут призваны в ар-
мию на общих основаниях. Такая 
же участь ждёт тех, кто неудов-
летворительно сдаст экзамен по 
военной подготовке.

Всероссийский субботник 
«Зелёная весна» пройдёт в Тю-
менской области 26 апреля. В 
массовом экологическом меро-
приятии смогут участвовать все 
желающие. 

Напомним, что аналогичный 
субботник проводился в 2013 го-
ду, в последний день лета. Тог-
да Тюменская область показа-
ла одни из лучших результатов 
в стране по количеству участ-
ников и собранного мусора. А 
массовый субботник в форма-
те «сказочного» квеста, кото-
рый прошёл в областном цен-
тре в районе ТЭЦ-2, стал одним 
из самых ярких природоохран-
ных мероприятий.

Шестиметровый памятник 
святителю Николаю Мирли-
кийскому может появиться в 
Ишиме. Макет скульптуры раз-
работан специалистами Екате-
ринбургского художественного 
фонда. 

Святитель Николай является 
духовным покровителем Иши-
ма: в его честь была освяще-
на первая церковь в Коркиной 
слободе, с которой начинал-
ся город. Две основные ули-
цы старого Ишима – Большая 
и Малая Никольская – также 
были названы в честь святого 
Николы. Ныне это улицы Лени-
на и Луначарского. Символич-
но ещё и то, что в Богоявлен-
ском соборе Ишима в иконе 
святителя находится частица 
его мощей. Кроме того, святи-
тель является одним из самых 
почитаемых на Руси. Он покро-
витель путешествующих, море-
плавателей, защитник невин-
ных и избавитель от напрасной 
смерти. Поэтому не случайно и 
предлагаемое место располо-
жения объекта – вблизи При-
вокзальной площади. Проек-
тировщики предлагают разме-
стить скульптуру лицом к же-
лезнодорожным путям, дабы 
все проезжающие мимо Иши-
ма смогли его видеть.

Теперь, чтобы продать мясо на 
рынке, ярмарке или сдать его в 
магазин, крестьянину предстоит 
отвезти скотину на специализи-
рованную бойню, где ветерина-
ры возьмут необходимые анали-
зы и, если они в норме, выдадут 
сертификат.

– Раз вопрос ставится так жёст-
ко, тогда крестьянам остаётся вы-
ращивать бычков, поросят, овец 
и прочую живность только для 
себя? – спрашиваю у заместите-
ля главы администрации округа по 
сельскому хозяйству и продоволь-
ствию Владимира Спиридонова.

АГРОПРОМ

Выдержат ли крестьяне удар?

Очередной визит депутата 
областной Думы Владимира 
Ковина в наш округ состоялся 
в последний вторник марта. 

Как и в предыдущий раз изби-
ратели обратились к народному 
избраннику в надежде на мате-
риальную помощь и решение жи-
лищных проблем. 

Их личной встрече предшеству-
ет, как правило, кропотливая ра-
бота помощника депутата Свет-
ланы Кожиной, которая деталь-
но разбирается в сути обраще-
ния, помогает человеку собрать 
необходимый пакет документов, 
советует заручиться рекоменда-
цией ТОСа по месту жительства. 

Приглашая на приём очеред-
ного посетителя, Владимир Ко-
вин ориентируется на это свое-

Владимир Ковин:
«ДОЖДЁМСЯ ОТВЕТА НА ЗАПРОС...»

С точки зрения травмоопас-
ности у нас лидируют такие от-
расли, как строительство, про-
мышленность, сельское хозяй-
ство. Так, за прошлый год на 
Заводоуковском машиностро-
ительном заводе травмирова-
лись семь рабочих, элеваторе 
– четыре, в ООО «Возрожде-
ние», ЗАО «Падунское» по три 
работника, а в «Загросе» – 11 
человек. 

Основной причиной несчаст-
ных случаев на производстве ста-
ло неудовлетворительное обе-
спечение безопасности самих 
работ, допуск к работе руководи-
телей и работников, не прошед-
ших обучение по охране труда и 

ОХРАНА ТРУДА

Профилактика дешевле лечения
Сорок человек, в том числе один со смертельным исходом, 
пострадали в округе в прошлом году в результате несчаст-
ных случаев на производстве. Количество травмированных 
возросло по сравнению с 2012 годом на восемь человек.

го рода досье и тем не менее в 
каждом конкретном случае уточ-
няет детали, при необходимости 
приглашает к разговору специа-
листов администрации округа и 
управления социальной защиты 
населения. 

Мартовский приём несколько 
отличался от предыдущих тем, 
что для вынесения окончатель-
ного решения по большей части 
вопросов избирателей депутату 
необходимо было время. Он брал 
тайм-аут с тем, чтобы получить 
ответ на запрос и оставлял об-
ращение на контроле. По его за-
мечанию, очень легко раздавать 
обещания, но, давши слово, на-
до его выполнять…

Подводя в разговоре с журна-
листами итоги визита, Владимир 
Ковин вновь подчеркнул, что одо-

бряет желание заводоуковцев 
жить лучше, благоустроеннее, но 
он не вправе переступить закон, 
передвинуть очерёдность на но-
вое жильё, наобещать златые го-
ры здесь и сейчас. 

Депутат действует в рамках сво-
их полномочий и предпринимает 
все доступные ему меры, чтобы 
помочь учреждениям социальной 
сферы и людям, попавшим в тяжё-
лую жизненную ситуацию, в пер-
вую очередь, погорельцам. Неиз-
менным остаётся условие, по ко-
торому проситель может получить 
материальную помощь из средств 
областного бюджета лишь один 
раз в год, а, получив, обязан сво-
евременно отчитаться о целевом 
использовании этих средств. 

Владимир Ковин напомнил так-
же, что региональная адресная 
программа переселения из вет-
хого и аварийного жилья рас-
пространяется лишь на жиль-
цов многоквартирных муници-
пальных домов. 

Депутат вернулся к перечню на-
казов на 2013 год и заметил, что в 
целом удовлетворён ходом их ис-
полнения. Округ хорошо продви-
нулся в части газификации (в том 
числе сельских территорий), и ра-
бота эта будет продолжена. Полно-
стью решена проблема водоснаб-
жения города, на очереди – сёла 
и деревни. По словам депутата, 
сославшегося на статистические 
данные, в прошлом году город-
ской округ побил рекорд по вводу 
жилья (в эксплуатацию сданы бо-
лее 34 тысяч квадратных метров). 

Поскольку правительству обла-

сти удалось сохранить (пусть и с 
некоторой корректировкой) все 
долгосрочные целевые програм-
мы, на основании которых испол-
няется бюджет, Владимир Ковин 
выразил надежду, что магистраль-
ные направления социально-эко-
номического развития территории 
округа и впредь будут поддержа-
ны. Депутат заметил, что со счетов 
не сброшены два таких финансо-
во ёмких наказа заводоуковцев, 
как строительство бассейна и об-
устройство парка отдыха в центре 
города, но исполнить их пока нет 
возможности.

Касаясь положения дел в сель-
скохозяйственной отрасли, В. Ковин 
сказал, что не сомневается в каче-
ственном и своевременном прове-
дении посевной кампании. Прогноз 
для аграриев может быть достаточ-
но благоприятным, поскольку с осе-
ни запасы влаги в почве были выше 
нормативных. Лишь бы лето не пре-
поднесло неприятных сюрпризов… 

– Поскольку нынешний год бо-
гат на юбилеи: 70-летие отметит 
область, а 20-летие – областная и 
окружная Думы, торжества обер-
нутся не только поздравления-
ми, но и подарками, – предполо-
жил депутат. 

В. Ковин рассказал журнали-
стам о встрече депутатов Зако-
нодательного собрания Ямала и 
Тюменской областной Думы с уча-
стием губернаторов этих террито-
рий и выразил уверенность, что 
сотрудничество Севера с Югом 
будет только укрепляться.

Лилия НАЗАРЕНКО
Фото автора 

зачастую даже не изучивших со-
ответствующих инструкций. Хо-
тя, по данным межведомствен-
ной комиссии, только за 2013 год 
в округе по охране труда прошли 
обучение 84 человека. Как пока-
зывает практика, этого количе-
ства подготовленных специали-
стов очень мало, чтобы изменить 
ситуацию к лучшему.

Существенное подспорье в 
обеспечении безопасных усло-
вий труда – аттестация рабочих 
мест. Сегодня в округе доля рабо-
чих мест, соответствующих нор-
мативам, составляет 73,4%. По 
этому показателю округ занима-
ет 10 место в области.

По новому федеральному за-

кону вместо аттестации рабочих 
мест разработана методика спе-
циальной оценки условий тру-
да. Но всё по-прежнему будет 
замыкаться на человеке.

Практика показывает, что 
профилактические меры обхо-
дятся работодателю значитель-
но дешевле, чем лечение по-
страдавших. Департамент тру-
да и занятости населения до 18 
апреля по пятницам проводит 
бесплатные семинары-совеща-
ния по охране труда и специ-
альной оценке условий труда. 
Руководителям стоит съездить 
туда, послушать, а затем про-
инструктировать своих коллег. 
Возможно тогда не придётся ре-
гистрировать несчастные слу-
чаи, а затем тратиться на лече-
ние пострадавших работников. 

Борис СОКОЛОВ
Фото Ольги Мясниковой

В соответствии с техническим регламентом Таможенного 
союза с 1 мая в России вступает в силу запрет на реализа-
цию мяса с частных подворий.

– Закон действует давно, по-
этому в обморок падать нет не-
обходимости. В нём речь идёт о 
том, что для реализации мяса 
в магазинах, на рынках, ярмар-
ках нужен промышленный за-
бой. Скажите, кто из частников 
соблюдает все санитарные нор-
мы при содержании и забое ско-
тины? А кто после убоя обмыва-
ет мясо чистой водой? Частнику 
никакими законами не запретишь 
колоть скот на личном подворье 
для себя. Запрет наложен толь-
ко на продажу мяса.

– На территории округа толь-

ко в ООО «Согласие» и в «Пу-
рагроуке» имеются условия 
для забоя скота, соответству-
ющие требованиям закона. Те-
перь сельчанам надо будет до-
говариваться с ними?

– Вряд ли предприятия согла-
сятся это делать, ведь у них за-
крытая зона. Тут поле деятель-
ности для предприимчивых лю-
дей, которые бы в сёлах постро-
или цеха забоя, оснастили их в 
соответствии с требованиями 
СанПиНа и помогали сельчанам 
решать эту проблему. Или кре-
стьянам самим собраться и соз-
дать кооперативы, которые бы 
взяли на себя задачи по строи-
тельству современных цехов за-
боя скота. По большому счёту 

эти цеха – не что иное, как ма-
ленькие предприятия-заводы, 
в которых техническому регла-
менту должны соответствовать 
не только помещения, но и тех-
нологическое оборудование, ин-
вентарь, вода и даже спецодеж-
да работников.

Когда такие предприятия поя-
вятся на заводоуковской терри-
тории, пока трудно сказать, хотя 
до мая времени осталось совсем 
немного. Есть тревога, что с по-
явлением таких серьёзных огра-
ничительных документов число 
жителей, занимающихся живот-
новодством, резко уменьшится. 
А это уже серьёзный удар по эко-
номике и благосостоянию людей.

Борис СОКОЛОВ

• Труд должен быть безопасным!
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Три недели назад наши земля-
ки спортсмены с ограниченными 
физическими возможностями Ле-
онид Варфоломеев и Алексей 
Глухих, тренер детско-юноше-
ской спортшколы Евгений Рубцов 
и директор комплексного центра 
социального обслуживания насе-
ления Светлана Мезенцева в со-

НАС НЕ ДОГОНЯТ!

Поездка на домашние зимние Паралимпийские игры для за-
водоуковских болельщиков – событие незабываемое. Они 
в один голос утверждают, что на всю жизнь запомнят не-
вероятный драйв и бешеную энергетику Сочи. 

ставе делегации Тюменской об-
ласти прилетели в столицу Белой 
паралимпиады. И... сразу окуну-
лись в атмосферу невероятного 
спортивного праздника. 

– Программа состязаний бы-
ла насыщенной, скучать  не при-
шлось, – вспоминает  Светлана 
Мезенцева. – На трибунах, болея 

за наших, мы кричали до хрипоты. 
И каждый раз, когда россияне бра-
ли очередное «золото», недоуме-
вали, как такое возможно? Пере-
жить тяжёлые травмы и не сдать-
ся, более того, завоёвывать ме-
дали и ставить рекорды… Вот это 
сила духа!

Заводоуковцы радовались по-
бедам наших лыжников и биатло-
нистов. Немного были разочаро-
ваны, что не попали на соревно-
вания горнолыжников, но зато по-
бывали на матче по следж-хоккею 
и долго удивлялись тому, как лов-
ко спортсмены передвигались по 
льду на специальной конструкции 
с полозьями, забивая  одну за дру-
гой шайбы в ворота соперников.

– Вы не поверите, но мы  по-
любили даже такую, на первый 
взгляд непонятную, игру, как кёр-
линг, – продолжает Светлана 
Юрьевна. – А всё благодаря на-
шему Алексею Глухих, который 
увлёкся этим видом спорта со-
всем недавно, но уже стал капита-
ном сборной Тюменской области 
по кёрлингу и выступил на всерос-
сийских состязаниях в Ижевске. 

Команда, которую возглавил 
Алексей Глухих, завоевала тог-
да пятое место. Российские кёр-
лингисты стали в Сочи вторыми. 

Напомним, что всего наши спор-
тсмены с ограниченными физиче-
скими возможностями завоевали 
на Паралимпиаде 80 медалей, из 
них 30 – высшей пробы. Кстати, 15 
наград разного достоинства заво-
евали Тюменские атлеты. 

– И мы с самого начала знали, 
что нас не догонят! – говорят Лео-
нид Варфоломеев и Алексей Глу-
хих. – Нас переполняет гордость 
за свою страну, ведь наши спорт-
смены ещё раз доказали всему 
миру, что для них нет ничего не-
возможного.    

ДЗЮДО
Открытый турнир области прошёл в Кургане. 

Воспитанники Заводоуковской детско-юношеской 
спортивной школы под руководством тренера-пре-
подавателя Олега Курапова показали неплохие 
результаты: Александр Мельник, Евгений Дубро-
вин и Дмитрий Рубцов заняли на соревнованиях 
третьи места.

ЛЫЖИ
В Заводоуковске завершился этап Кубка Тюмен-

ской области по лыжным гонкам. Команда наших 
юношей  в составе Владимира Иксанова, Ивана 
Усова и Дениса Спецова в эстафете 3х5 киломе-
тров стала первой.

ШАХМАТЫ
В интеллектуальном поединке сразились спорт-

смены Ялуторовска и Заводоуковска. В число при-
зёров вошли наши  Дмитрий Попов,   Матвей Пе-
тров, Наталья Казанцева, Юлия Нусс и  Влади-
мир Бекишев.

ВОЛЕЙБОЛ
Завершился  очередной тур чемпионата Тю-

менской области среди мужских команд.  В пер-
вом матче заводоуковский «Титан-Профиль-Ритм» 
про играл спортсменам из Бердюжского района со 
счётом 2:1. Во второй игре с командой Тюменско-
го района наши волейболисты снова потерпели по-
ражение. И лишь в итоговом поединке команда За-
водоуковского городского округа выиграла со счё-
том 3:0 у «Тюмень-Нипи-Нефти» и вышла в финал.

В  заключительном туре областного чемпиона-
та среди женских команд заводоуковцы обыграли 
спортсменок из Ишима и Исетска, но уступили ко-
манде из Аромашево.  

В НЕСКОЛЬКО СТРОК

От поражений  до побед 
БИАТЛОН

Три медали завоевали юные биатлонисты из За-
водоуковска на всероссийской зимней спартакиа-
де спортивных школ в Новосибирске. 

Данил Карпов в спринтерской гонке уступил во-
семь секунд лидеру из Санкт-Петербурга и занял 
второе место.  

Бронза в активе нашей биатлонистки  Алёны Тре-
тьяковой, которая в отличие от своих главных мет-
ких соперниц допустила один промах.  

В первый соревновательный день в индивиду-
альной гонке бронзу завоевал Вячеслав Шелепов. 
В итоге заводоуковские воспитанники ДЮСШ под 
руководством тренера Валерия Кириллихина за-
няли второе общекомандное место.

ХОККЕЙ
Вслед за Кубком губернатора Тюменской области 

хоккейная команда «Спарта-98» взяла Кубок Урала. 
Соревнования прошли в минувшие выходные в 

Верхней Салде Свердловской области. За глав-
ный приз боролись шесть сильнейших команд. На-
ши ребята в финальном матче обыграли и хозяев 
турнира, и чемпионов прошлого года – хоккеистов 
из Перми. Лучшим защитником Кубка Урала при-
знан заводоуковец Андрей Можегов. 

Тренер «Спарты-98» Андрей Мельников очень до-
волен успехами своих подопечных, ведь в этом сезо-
не спортсмены не потерпели ни одного поражения. 
Сейчас у наших хоккеистов небольшая передыш-
ка, после чего они вновь приступят к тренировкам. 

Юные спортсмены из команды «Спарта-2003» в по-
следней игре сезона  проиграли тюменскому «Руби-
ну» со счётом 3:7. Но удачно проведённые предыду-
щие матчи позволили воспитанникам тренера-препо-
давателя спортшколы Игоря Чеченкова занять третье 
место в общекомандном зачёте.

В эти дни юные заводоуков-
цы защищают честь город-
ского округа на Кубке По-
волжья2014 по тхеквондо.

Накануне отъезда воспитанни-
ков отделения единоборств дет-
ско-юношеской школы в Самару 
тренер Александр Митренков за-
верил, что без призовых мест его 
подопечные точно не останутся. 
Недавно наши спортсмены прош-
ли боевое крещение на открытом 
Кубке Сибири в Омске, который и 
стал для заводоуковских борцов хо-
рошей тренировкой перед серьёз-
ным стартом на Волге. Тогда наши 
ребята не раз поднимались на пье-
дестал почёта: «золото» взяла Ка-
тя Дмитриева, «серебра» удостои-
лись Павел Елфимов, Вадим Уди-
лов и Кирилл Шалыгин. 

Кстати, с последним Александр 
Митренков связывает большие 
спортивные надежды и называет 
Кирилла талантливым спортсме-
ном. В свои девять лет он безу-
коризненно владеет так называе-
мой визитной карточкой тхеквон-
до – техникой ударов ногами. Но, 
безусловно, мальчику ещё есть к 
чему стремиться: Кирилл мечта-
ет о чёрном поясе –  вершине бо-
евого искусства. Высший спортив-
ный дан (иначе разряд) уже полу-
чил его товарищ по команде стар-
шеклассник Владислав Осинский. 

В числе тех, кто повязал чёрный по-
яс, и  выпускники секции тхеквон-
до, неоднократные участники раз-
личных состязаний Николай Дми-
триев и Светлана Лебедева, а так-
же призёр первенства России Алек-
сандр Первушин. 

Чёрным поясом по тхеквондо 
обладает и тренер Александр Ми-
тренков, хотя пришёл в спорт он 
довольно поздно – после армии. 
Александр Николаевич утвержда-
ет, что тхеквондо все возрасты по-
корны и вспоминает случай, ког-
да высший дан на соревнованиях 
был присвоен 65-летнему борцу! 

Тхеквондо – это не столько 
спорт, сколько жизненная фило-
софия. Её суть в гармонии мыс-
ли, тела и духа. Корейское боевое 
искусство воспитывает волю, дис-
циплинирует, закаляет характер, 
учит уважать старших, вниматель-
но относиться к младшим и ре-
шать конфликты мирным путём. 
Владея техникой тхеквондо, чело-
век может постоять за себя в лю-
бой ситуации, – говорит тренер.

Секция единоборств очень по-
пулярна в нашем округе. Сегодня 
в ней занимаются полсотни маль-
чишек и девчонок. Сравните: де-
сять лет назад, когда спортшко-
ла объявила набор на отделение 
тхеквондо, Александр Митренков 
обучал боевому искусству одного 
подопечного.

ВОСТОК – ДЕЛО ТОНКОЕ

Решать миром

•  Характерная особенность тхеквондо – ноги в поединке 
используются активней, чем руки.

После оптимизации ДЮСШ ру-
ководству удалось сохранить весь 
штат тренеров-преподавателей, а 
это 23 человека. Сейчас в 12 спор-
тивных секциях  учреждения допол-
нительного образования занимают-
ся около полутора тысяч мальчи-
шек и девчонок. Но, по словам Ев-
гения Коркина, Олимпиада в Сочи 
пробудила у подрастающего поко-
ления неподдельный интерес к фи-
зической культуре, и теперь число 
вновь прибывших в спортшколу де-
тей только увеличивается. 

Особой популярностью у ребят 
пользуется отделение зимних ви-
дов спорта, в частности секции 
лыжных гонок и хоккея с шайбой. 
Школьники также активно записы-
ваются на волейбол и баскетбол.  В 
этом сентябре ДЮСШ будет гото-
ва принять ещё до двухсот детей. 

Объединение коснулось также 
центра физкультурно-оздорови-
тельной работы по месту житель-
ства (ЦФОР) и спортивного ком-
плекса «Ритм». Как пояснила за-
меститель директора реорганизо-
ванного ЦФОРа Онега Шумкова, 
центр  проводит спортивно-массо-
вые праздники и различные спар-
такиады,   формирует команды для 
участия в областных и всероссий-
ских соревнованиях. 

– Наша главная задача – при-
влечь к активной жизни как можно 
больше заводоуковцев, – говорит 
Онега Шумкова, – поэтому спор-
тивные инструкторы «Ритма»  рабо-
тают не только в городе, но и в сё-
лах. Например, сейчас они вместе 
со своими подопечными готовятся 
к выступлению на окружных сель-
ских спортивных играх.  

ОПТИМИЗАЦИЯ

1+1=…1
Две городские детскоюношеские спортивные школы объ-
единились. Вновь образованную ДЮСШ возглавил Евгений 
Коркин. Спортшкола уже получила необходимую лицензию 
на образовательную деятельность.

• Безбарьерная среда в Сочи повсюду: от вокзала до Красной Поляны.


